

Con imposición de escapulario, parroquia Divino Maestro celebra el Día de la Virgen del Carmen

Todos los 16 de julio se conmemora en nuestro país el Día de la Virgen del Carmen.



GISELLA ABARCA
FOTOS NICO CARRASCO

Cada 16 de julio, Chile honra a la Virgen del Carmen, reconocida como la Madre, Reina y Patrona del país. Este día, declarado feriado en 2007 bajo el gobierno de Michelle Bachelet, ha ganado relevancia en el calendario nacional, sustituyendo al antiguo festivo de Corpus Christi. La devoción a la Virgen del Carmen tiene raíces profundas en Chile, remontándose a la llegada de los padres Agustinos en 1595, quienes trajeron consigo la primera imagen de la Virgen. Desde entonces, esta advocación mariana ha sido un pilar espiritual y cultural, consolidándose como la Patrona de las Fuerzas Armadas y de Carabineros de Chile. En la Parroquia Divino Maestro de Rancagua, la ceremonia de imposi-

Fecha: 17-07-2024
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 852,8
 VPE: \$ 1.349.964

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Con imposición de escapulario, parroquia Divino Maestro celebra el Día de la Virgen del Carmen

ción del escapulario fue un momento significativo para los fieles. Este acto, simboliza una dedicación especial a la Virgen del Carmen y un compromiso de imitar su entrega a Cristo y al prójimo. El escapulario, una prenda sencilla que cuelga de los hombros, fue bendecido por un sacerdote antes de ser colocado sobre los devotos, marcando así su consagración.

El escapulario, originario del monte Carmelo en Israel, es un símbolo de protección y devoción mariana. Según la tradición carmelita, el 16 de julio de 1251, la Virgen del Carmen se apareció a San Simón Stock, entregándole el escapulario con la promesa de librar del castigo eterno a quienes lo llevaran con fe. Desde entonces, este sacramental ha sido un elemento crucial en la práctica devocional de los carmelitas y de muchos otros fieles alrededor del mundo.

El escapulario, es como un hábito carmelita en miniatura que todos los devotos pueden portar como muestra de su consagración a la Virgen. Consiste en un cordón que se lleva al cuello con dos piezas pequeñas de tela color marrón o café. Una se pone sobre el pecho y la otra sobre la espalda. Se suele usar bajo la ropa. Es reconocido por la Iglesia como un sacramental, es decir, un signo que ayuda a vivir santamente y a aumentar nuestra devoción. De este modo, la celebración del Día de la Virgen del Carmen en la Parroquia Divino Maestro no solo reafirmó la importancia de esta festividad para la comunidad chilena, sino que también renovó el compromiso de los devotos con la Virgen, a través de la significativa imposición del escapulario. 📷



Con imposición de escapulario, parroquia Divino Maestro celebró a la carmelita.

La Parroquia Divino Maestro de Rancagua se unió a la celebración nacional del Día de la Virgen del Carmen donde decenas de fieles participaron en la imposición del escapulario, un rito cargado de simbolismo y compromiso espiritual.



En la parroquia Divino Maestro se conmemoró el Día de la Virgen del Carmen.



La conmemoración es de carácter religioso y busca honrar el nombre de la Madre, Reina y Patrona de Chile.



La Virgen del Carmen es considerada Patrona y Reina de Chile, Patrona de las Fuerzas Armadas y de Carabineros, devoción que viene desde la época colonial y se ha mantenido viva hasta la actualidad.